
Der Brexit war großes Thema zum Dialog der AngelSACHSEN, 
zu dem Ministerpräsident Michael Kretschmer den britischen 
Kunsthistoriker Neil Mac Gregor eingeladen hatte. Dieser 
vermittelte die seit dem Brexit gewachsene Unzufriedenheit der 
Briten mit der damaligen Entscheidung, zudem diese auf vielen 
Falschbehauptungen basierte. 
Uns ist bewusst, dass im Wettstreit der Systeme die EU 
notwendig ist. Mängel müssen wir verbessern, aber ohne gleich 
das ganze Haus einzureißen. Und ein breites 
Meinungsspektrum innerhalb der EU lässt schon mal die 
Vermutung von Schwäche zu, aber es unterscheidet uns von 
monolithischen Autokratien und ist dauerhaft überlegen, wenn 
Kompromisse erarbeitet werden.  
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https://www.facebook.com/MP.Michael.Kretschmer?__cft__%5b0%5d=AZXqoIBJ-TWdfByy0qE3-nB0ZK2YwmFX3QREY938lASaf_jLayNA58ZJ6yq3d7EoPcdWy2LZgC77p43DAp7LP74-yZnfKDmikxnEsPb2q4ZNoyWSjvE3wGhyNTpDgb7Pg6wrX4Fx92uMbUXRCl-zzlxNORhvtRgI_yqHM2gpOqT2wVnWj22l0LiNuMxCpx63fx_dng-47VuXOmZInave_-Ie&__tn__=-%5dK-R


Künstliche Intelligenz aus Sachsen wird bei einem großen 

Kongress in Chemnitz diskutiert und in vielen Bereichen 

präsentiert. Informatik, Sensorik, Robotik, Materialforschung... 

und auch ethische Fragen, wir wollen unsere Exzellenz 

ausbauen und mit Intelligenz die eingeschränkten Finanzen 

vervielfacht. 

 

 


